
Marco De Bartoli ci ha lasciato
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Marco De Bartoli, secondo me ultimo interprete rimasto del vero Marsala, è morto. Non
sono riuscito a conoscerlo personalmente, ma conoscevo bene i suoi vini, decisi, autentici,
senza compromessi, sicuramente come era lui. L'ultimo saluto gli si potrà dare solo in un posto:
nella cantina di Samperi, dove sarà allestita una camera ardente.
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